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香港文匯報訊（記者 陳楚倩）裕華
國貨董事總經理余鵬春昨表示，踏入55
周年店慶，裕華國貨有意轉走年輕時尚
化路線，初步計劃將形象深刻的紅底白
字招牌轉為彩色，另外今年亦會斥資1
億元翻新佐敦門店，主要為內部裝修及
外牆翻新工程。公司開始網上銷售業務
不久，現階段顧客以諮詢為主。

內地客轉攻實際日用品
截至去年底，平均每年各門店的營業

額都錄得高單位數增長。今年計劃加薪
4%至5%，幅度高於通脹。公司的顧客
主要為本地客，遊客則佔三成。他又
指，現時內地遊客的消費方式較以往有
所不同，從專購奢侈品轉攻較實際日用
品。

公司未有計劃經營化妝品業務，以往試過與部分
化妝品牌合作，但顧客反應一般。現時化妝品市場
競爭激烈，故未有打算加入。一田觀塘店開張3周生意千萬
尚乘與內地華鑫證券合作
香港文匯報訊（記者涂若奔）尚乘集團近日宣
布，與內地華鑫證券達成合作夥伴協議。尚乘證券
及財富管理業務部總經理鄧聲興昨日接受本報採訪
時表示，此舉是為了把握「滬港通」帶來的商機，
相信未來將會促進客戶人數的增長，但目前雙方合
作僅限於投資者教育、舉辦研討會階段。
鄧聲興表示，兩地市場在法律、操作等層面均

有很大不同，公司與內地券商合作，希望先幫投
資者了解具體細節。他稱，「滬港通」落實後，
本港投資者將會有更多選擇，因為A股市場有不
少板塊，諸如軍工、核電、醫療等，均是本港市
場缺少的，相信不少投資者會感興趣。此外A股
將會因此成為半開放市場，有利於吸引國際資金
和長線投資者。
對於「滬港通」是否能在10月份按時推出，鄧聲

興表示，在現時形勢下，如若推遲不出奇，相信對
市場只會帶來心理層面的影響，估計最多只會推遲
1至2個月，今年內將會落實。
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香港文匯報
訊（記者 陳
楚倩）京華山
一董事總經理
鄧 君 翔 昨 表
示 ， 「 滬 港
通」的籌備工
作 已 準 備 就
緒，公司跟足
港交所的要求
進行交易系統
更新。現階段
有待相關部門
公布開通時間
表。
此外，為應

付日後逐漸增
多的交易量，
公司將其資訊
及通訊科技設
施遷移至Fujit-
su（富士通）
管理的數據中
心。

香港文匯報訊（記者 黃萃華）一田百貨行
政總裁莊偉忠昨出席主題餐廳開幕典禮時表
示，集團首9個月營業額按年升25.3%，預計
第4季整體營業額會按季升20%。而一田觀
塘分店開張(9月25日)至昨日，生意額已達千
萬元數，是沙田分店超市部分的80%，較預
期多逾20%，他冀引入香港首間熊本熊主題
餐廳能進一步帶動銷情。

莊偉忠指，觀塘分店受惠於新店
效應及人流旺盛，開張至今銷售反應
十分理想，而新店來說是破紀錄。他
稱一般新店效應不會維持超過3星
期，但觀塘分店開幕超過3星期，反
應依然熱烈。

單筆消費逾200元勝同業
他說，觀塘分店的生意額佔集團

生意的10%，而觀塘分店的單筆消
費每筆超過200元，較一般超級市場

每筆消費120至140元為高，其中以冷藏食品
及嬰兒用品銷量較佳。單筆消費較一般超級
市場高，主要因店內有食肆，以及客戶對象
以本地中上收入的消費者為主，其消費能力
未受太多經濟及政治因素影響。
莊偉忠補充指，今年本地整體超級市場行

業升幅驚人，超過10%。而集團的超市業務
增幅較百貨公司業務高，今年9月份按年升

38.9%，8月達46%。
一田與「流行人」熊本熊合作開設的熊本

熊主題餐廳昨開幕。餐廳面積約800呎．是
與Izumi Kitchen合作開設全港首間長期的卡
通人物主題餐廳，而卡通人物將會每隔半年
至9個月轉換。

料熊本熊主題餐廳助增人流
莊偉忠指香港現時需要更多歡樂，希望熊
本熊能帶來更多開心熱鬧的氣氛。他預期熊
本熊主題餐廳開幕後，能進一步帶動人流及
提升營業額，營業額可望進一步增加。
被問到「佔中」對集團生意的影響，他回
應指，「佔中」對集團生意沒有影響，10月
份營業額截至19日為止，總營業額按年同期
升 28.6%，其中屯門分店升幅最多，達
42.6%；而旺角分店則下跌18%，惟他強調旺
角分店營業額下跌，是因去年同期旺角分店
的新店效應，而非「佔中」行動所致。

李小加盼推「商品版滬港通」

LME行政總裁莊敬賢(Garry Jones) 前日在接受外電採訪時亦表示，港交所
將與上交所啟動「滬港通」，允許國際
投資者投資兩地股市，這被稱作是中國
開放資本市場的「里程碑」。這類互通
最終可能會擴展到中國與其國際市場的
大宗商品交易，這是個好現象，也令他
們相信，內地可能會批准LME在內地設
立倉庫。他重申，LME不是要和內地的
交易所競爭，而是與他們合作。
港交所收購LME時，曾表示希望可取
得包括倫敦黃金和鉑金等金屬的定價

權。而在角逐以新電子系統取代黃金定
價指標的爭奪戰中，LME也是擠進最後
名單的五家企業之一。莊敬賢表示，很
多在LME交易實貨基本金屬的人，同時
也在買賣貴金屬。

LME對在內地設倉庫表樂觀
莊敬賢指，LME樂見於中國內地監管
當局，有機會在明年允許LME把全球的
基本金屬倉庫網絡，延伸進入中國內
地，這對LME把握更多來自中國業務的
策略至關重要。

鑑於LME的是港交所的子公司，LME
不時向金市參與者展示其「東方網
絡」。莊敬賢稱，對中國政府允許其在
內地開設LME許可的倉庫，抱有樂觀的
看法。LME的重點業務是實貨金屬，如
果在全球最大的金屬消費國，擁有交割
和倉儲站點，對LME的擴張計劃無疑是

很大的幫助。
另外，新華社報道，中國證券登記

結算公司已同意中國銀行的「港股
通」跨境資金結算業務資格申請，並
指定中銀香港作為中登公司在香港結
算的開戶銀行，辦理相關結算及換匯
業務。

香港文匯報訊（記者 周紹基）港交所(0388)行政總裁李小加昨日

表示，滬港兩地交易所計劃很快推出「滬港通」，如果「滬港通」在

未來幾周內成功推出，將可望把有關經驗複製到大宗商品市場的領

域。他稱，港交所旗下的倫敦金屬交易所(LME)希望，最終讓「滬港

通」也適用於滬港兩地的大宗商品交易。這也是繼上月底表態後，李

小加再次提及LME未來將以打通內地大宗商品市場為目標。

■港交所行
政總裁李小
加表示，如
果 「 滬 港
通」在未來
幾周內成功
推出，將可
望把有關經
驗複製到大
宗商品市場
的領域。
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■一田百貨行政總裁莊偉忠(右)期望，熊本熊主題餐廳
開幕後，能進一步帶動人流及提升營業額。 黃萃華 攝

■裕華國貨董事總經理余鵬春。
張偉民 攝


